

## ООО «СЫРЬЕВЫЕ РЕСУРСЫ-БЕЛ»

ООО «СЫРЬЕВЫЕ РЕСУРСЫ-БЕЛ» основано в 2003 году и специализируется на оказании услуг по экспедированию сжиженных углеводородных газов, перевозке грузов железнодорожным транспортом, а также предоставлении полувагонов и вагонов-цистерн в аренду.

Предприятие владеет современным железнодорожных вагонов, который состоит из 767 вагонов-цистерн для перевозки сжиженных углеводородных газов объемом котла от 75,7 м<sup>3</sup> до 83,85 м<sup>3</sup>, 2004-2012 годов выпуска, а также 285 люковых полувагонов 2011-2013 годов выпуска.

Будем рады сотрудничать с заинтересованными компаниями!

«RAW MATERIAL RESOURCES - BEL» LLC has been created in 2003 and specialized in the forwarding of liquefied petroleum gas (LPG), railway logistic and providing open-top wagons and tank wagons for rent.

The enterprise owns a modern fleet of rail wagons: 767 tank wagons for liquefied hydrocarbon gases transportation (the tank volume is 75.7 m<sup>3</sup> - 83.85 m<sup>3</sup> (2004-2012 edition) and 285 open-top wagons (2011-2013 edition).

We will be glad to cooperate with interested companies!

Беларусь, 220123, г. Минск, ул. Кропоткина, 93А, пом. 13

Belarus, 220123, Minsk, Kropotkina Str., 93A, off. 13

tel.: +375 17 290 72 01

fax: +375 17 290 72 00

srm@srm.by